



ほっとハート東出雲学園 意東小学校だより



いとうっ子

令和6年度

松江市立意東小学校

R 6 7. 17

第4号 文責 勝部



←【新意東小HP】

いとうっ子の頑張りを紹介中

充実した1学期

1学期が終わります。授業日数としては71日間(1年生は70日)でした。いとうっ子たちはよく頑張り、学習に生活に意欲的に取り組んできました。保護者や地域の皆様には意東小学校の教育活動にご理解・ご協力いただき、また大きな事故やけがもなく過ごせたことに感謝申し上げます。

1学期を振り返ってみますと、運動会という大きな行事を通して成長した姿や全校一丸となって取り組んだ姿を保護者や家族の方にもご覧いただけたことは本当に良かったと感じております。また、地域の方や外部講師の皆様にお世話になった「こだいじ踊り集会(1、4年)」や「町探検(2、3年)」、「中海学習(5年)」や「松江城見学(6年)」など、ふるさを見つめ直したり、自分の生活について考えたりするよい機会となりました。

教室を見て回ると、落ち着いた雰囲気の中で、個の課題に集中して取り組む姿、活発に意見を出し合う姿、友達の頑張りや良さを認め合う姿、先生と共に笑い合っ楽しむ姿・・・等々、どのクラスも友達と共に、学びを深め、絆を強くしている姿は本当に素晴らしく感じました。

なお、昨年度から「通知表」は、「前後期制」にしましたので、9月末に前期分をお渡りする予定です。今学期の頑張りについては、先週の個人面談の際、担任からお伝えさせていただきました。ご家庭でも、1学期の振り返りをお子様と一緒にしていただけたらと思います。

今年はなんと44日間の夏休み、成長した皆さんと始業式(9/2)で会えるのを楽しみにしています。



こだいじ踊り集会 (7/3) ふるさと意東を学ぶ

4年生が1年生を招待して「こだいじ踊り集会」を開きました。こだいじ踊り保存会やあけぼの会の皆様との交流を通して、古くから伝わる「こだいじ踊り」を後世に残してほしいとの熱い思いが伝わりました。そして学校でもお祭りを開き、1年生にも楽しんでもらいたいというのが4年生の思いでした。

保存会の皆様に教わったことを生かして繰り返し練習を積み、本番では1年生に優しく丁寧に教えていました。この学習を通しての4年生の頑張りや成長した姿に、保存会の皆様は顔をほころばせながら見ておられました。なお、8月15日(木)【予備日は24日(土)】は意東幼保園の園庭でこだいじ盆踊りが開催されます。皆様奮ってご参加ください。



150周年おめでとうコーナー ～意東小の歴史～

意東小学校の歴史を紐解いてみますと、明治7年（1874年）、筑陽神社川上美織宮司宅を借りて開校しました。その後、明治13年（1880年）、江尻倉屋敷（地租改正後、使われなくなった租税倉庫跡）に移転、明治24年（1891年）磯近（現意東幼保園周辺）に新校舎を建設、翌年の卒業生が第一期の卒業生となりました。その後、昭和53年（1978年）現在地に新校舎建設、プール新設（1999年）、校舎改築（2006年）、体育館新設（2008年）、そして現在に至ります。このようにして引き継がれてきた意東小学校を大切にしたい気持ちでいっぱいです。
(PTA機関紙「いとう」校長執筆より一部引用)



昭和8年3月 児童生徒一同



意東川

校庭のあったところが今の筑陽団地だそうです

出雲弁交通安全標語審査会

5、6年生が出雲弁交通安全標語作りに取り組みました。交通安全について親子で考える、大切な機会になったことでしょう。

下意東地区交通安全協会の皆様が審査を行い、下記のとおり金賞1名、銀賞2名、銅賞3名、佳作5名が決まりました。おめでとうございます。終業式（7/19）の日に東出雲交番平野所長様より表彰していただきます。なお、賞品は意東郵便局様、JAしまね東出雲支店様よりいただきました。ありがとうございました。

金賞	6年	白築	穂積さん	ばんがたは	くるまにみえーやに	たすきせや
銀賞	6年	大筒	心葉さん	ああおべた	そぎゃんスピード出すじゃねが	
〃	5年	錦織	条助さん	ほこうしゃに	やさしいうんてん	だんだんね
銅賞	6年	大野	陽愛さん	まもうだで	大事な頭	ヘルメット
〃	5年	石倉	陽珠さん	かぶっちよる	あんたをまもー	ヘルメット
〃	5年	福島	未歩さん	おべーがな	急なとび出し	じこすーぞ
佳作	6年	吾郷	咲奈さん	あぶねがな	スマホ見ずこに	前、みんない
〃	6年	余村	美波さん	しえたもんだ	メットかぶらな	きけんだが
〃	5年	杉峠	開仁さん	わたーとき	かならずみーだで	みぎひだり
〃	5年	前崎	海斗さん	わたるとき	止まってくれて	だんだんね
〃	5年	松本	昂祐さん	かけらずに	しゃんしゃん歩こう	安全に

ご寄附のお礼

〇6/26樋野電機工業様より図書カードの寄贈



〇6/26佐々木建設様より校庭側溝掃除作業



お礼にあわせ紹介させていただきました

元気な赤ちゃんを！

～奥田養護教諭が産休に～

先日文書でお知らせしたとおり、奥田養護教諭は7月12日をもって産前産後休暇に入りました。児童からかけてもらった、たくさんの励ましや温かい言葉を胸に「元気な赤ちゃんを産んで戻ってきます！」とのことでした。その間、学校保健を担当するのが小林雪恵養護助教諭です。引き続きよろしく願いいたします。

暑さ対策の点から2学期のスタートを通常にもどしました。

9月の主な行事予定

9月 1日（日） P T A 環境整備作業

9月 2日(月) 始業式

9月 3日（火） 給食開始

9月12日（木） 授業公開日

9月19（木）、20日（金）5年宿泊研修

9月27日（金） 遠足（1～4年）